



Arbeitskreis Leben erhält Förderung

Der Verein Arbeitskreis Leben Nürtingen-Kirchheim (AKL) hat eine Förderung in Höhe von 6000 Euro erhalten. Stifter war der Rotary Club Nürtingen-Kirchheim, der bereits zum zweiten Mal in diesem Jahr eine höhere Summe an den AKL spendete. Kürzlich überreichten Axel Vetter, Gemeindienstbeauftragter des Clubs, und Clubpräsident Markus Deutscher den Scheck an Alena Rögele, die Geschäftsführerin des AKL, in der Beratungsstelle in Nürtingen. Wie in den Vorjahren kam das Geld beim Stand des Rotary Clubs im Rahmen der Nürtinger Musiknacht durch Einnahmen aus dem Speisen- und Getränkeverkauf zusammen. Bereits bei den Arbeiten, die während des Umzugs der Beratungsstelle in Nürtingen angefallen waren, hatte der Rotary Club den AKL im Februar mit einer Summe von 7000 Euro unterstützt. Das Bild zeigt (von links) Axel Vetter, Alena Rögele und Markus Deutscher bei der symbolischen Scheckübergabe. *pm*

Foto: Privat